

Aulas hospitalarias Hospital San Camilo

Las escuelas hospitalarias son escuelas que entregan su derecho a la educación.

Estas modalidades trabajan en educación compensatoria en todos los niveles escolares desde pre kinder a cuarto medio, a niños, niñas, jóvenes en situación de enfermedad, y que por su condición de salud no pueden asistir en forma transitoria o permanente a escuelas convencionales, garantizando así

Estas modalidades trabajan en aprendizaje basado en proyectos, este permite que los estudiantes aprendan a resolver problemas mediante la creación de proyectos, fomentando el trabajo en equipo, la investigación y la aplicación práctica de conocimientos, culminando en un producto final.

El pasado miércoles 4 de septiembre se celebró el cierre de proyecto 'Dimensiones del cuerpo humano', realizado por los profesores del aula hospitalaria del Hospital San Camilo.

A la actividad asistieron los estudiantes de las diferentes modalidades junto a sus padres, profesores, directores del hospital y el doctor **Rodrigo Sepúlveda**,

odontólogo que realiza constantemente apoyo a todos los estudiantes del aula, dando una charla de técnica de cepillado y regalando cepillos a toda la comunidad educativa.

Fue una jornada satisfactoria ya que se logró visibilizar todo el trabajo que realizan los profesionales del aula hospitalaria y a su vez informar a la comunidad cómo son



De izquierda a derecha, Susan Contardo, referente Hospital San Camilo; Leonardo Carrasco, subdirector de Gestión de las Personas, y Verónica Oliva, directora del Aula Hospitalaria.

las diferentes modalidades y aportes que se entregan a estudiantes.

Cómo aulas hospitalarias esperan se-

guir entregando una educación innovadora de calidad en base al respeto y a las necesidades de niños y niñas.